

Sport nur für Jungen

Heidgartenschule

Vorsfelde (bis). Gestern war Jungen-Tag an der Vorsfelder Heidgarten-Grundschule: Vier ehemalige Handballer des MTV Vorsfelde stellten den 48 Sportlern ihren Sport vor. Im Sommer hatte es einen Mädchen-Tag gegeben, „jetzt sind die Jungs dran“, sagte Schulleiter Michael Rodowsky. Spaß hatte auch MTV-Handballer Peter Fanslau: „Turnerisch sind die Jungs richtig gut.“ Er hoffe auf eine langfristige Kooperation mit der Schule, so der MTV-Sportler.



Jungen-Tag: Grundschüler spielten Handball.

Photowerk (gg)